
VEREADORA COBRA IMPLANTAÇÃO DE EMENDA IMPOSITIVA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em requerimento apresentado na noite desta terça-feira, 14, a Vereadora Regiane Protetora
(Podemos), solicitou informações sobre as Emendas Impositivas de números 21 e 22.

A parlamentar quer saber se a prefeitura isabelense já deu andamento nas emendas
destinadas por ela, reforçando a importância do tema.

Regiane Protetora priorizou suas emendas, destinando recursos para melhorias à proteção e
Bem-estar animal.

O requerimento foi aprovado por unanimidade.
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